

Une bibliothèque de rue à Delouze et à Rosières



Le concept des micros bibliothèques de rue, comme on en voit de plus en plus dans les grands centres, est en train de faire son apparition. Nous allons en créer une sur Delouze et une sur Rosières.

Le concept est simple : des livres sont placés à la disposition des habitants dans la boîte, et chaque personne qui emprunte un livre en dépose un en retour. Elle le fait également sous l'engagement moral de rapporter le livre une fois qu'il sera terminé.

C'est basé uniquement sur la bonne foi des utilisateurs.

Ça vise évidemment l'accès aux livres à tous, les livres sont chers et c'est un moyen de lire sans dépenser beaucoup d'argent.

L'installation doit être faite à partir de matériaux composites et résister aux intempéries. Elles seront réalisées par notre employé communal. Compte-tenu de la taille de nos 2 villages, ces bibliothèques doivent contenir peu de livres. Ces constructions doivent être placées au centre des villages et accessibles à tous à tout moment.